

な え ぼ

■事務局 中央区市民部苗穂まちづくりセンター
■〒060-0031 ■中央区北1条東10丁目15-9
■TEL 011-261-3669 ■FAX 011-221-7367
■メール ch.naebo@city.sapporo.jp

第29号 令和3年3月1日発行

令和2年は新型コロナウイルス感染症に翻弄された1年となり、感染拡大防止の観点から連合町内会や地区社会福祉協議会の行事・事業の多くが中止となりました。

感染防止対策の制限のなかで行われた、苗穂連合町内会事業など、地区の情報をお知らせします。

■苗穂洋々会によるボランティア清掃

9月17日（木）に、苗穂洋々会の皆さんによる社会奉仕事業の一環としての清掃活動が行われました。

あいにく薄曇りの天気でしたが、12名の参加により苗穂会館周辺のゴミ拾を行いました。参加した方からは「今年はマスクのポイ捨てが目立つ。直接接触らないように気を付けた」とコロナ禍の中、感染防止にも配慮した活動でした。



■スポーツ等を通じた健康づくり事業



スポーツを通して健康づくり、体力向上を目的に、9月24日（木）苗穂連合町内会主催による「グラウンドゴルフ大会」が、苗穂会館南側広場で開催されました。

この大会は人気があり、毎年多くの方が参加されていましたが、今年は密を避けるため参加人数を減らして行いました。

当日は、チームメイトへの応援や歓喜の

声も自粛した中でのプレーでしたが、ナイスショットの際にはガッツポーズも飛び出し、勝負の一旦も垣間見られました。

外出を控えていたなかで、久々に運動不足が解消された秋の一日となりました。

■三地区合同交通安全のつどい

東北地区・苗穂地区・東地区の三地区と中央小学校、中央警察署などとの協力で毎年「三地区合同交通安全のつどい」を三地区で当番を持ち回って開催しています。

今年度は苗穂地区が当番で、苗穂地区交通安全実践会を中心に準備を進めました。開催の時期が感染拡大の影響もあり、関係先と何度も協議を重ねた結果、人が集まるパレードは中止。中央小学校児童から交通安全標語の募集のみを行いました。

集まった標語は学年ごとに優秀作品が選ばれ、さらにその中から2作品が特選に選ばれ、地区からの記念品と中央警察署長から盾が贈られました。

また、特選作品の2点は写真のように看板にして中央小学校の前で1年間子ども達を見守っています。



■令和2年度中止となった主なイベント

- 第34回子ども樽みこし（6月）
- 第11回サマーフェスタ苗穂&こども盆踊り（8月）
- 秋のふれあい旅行（10月）
- 第8回こども秋祭り（11月）
- 連合町内会新年会（1月）
- 第29回雪中運動会（2月）



第10回サマーフェスタ苗穂&子ども盆踊りの様子

今年度は多くの行事・イベントが中止となり、毎年楽しみにされていた方にとっては非常に残念な年だったと思います。

新年度には新型コロナウイルス感染症が収束し、以前の様に地域の皆さんが集まれるようになることを願っております。

もうしばらく我慢、辛抱です。皆さん頑張りましょう！



※この広報誌に掲載したい情報などがありましたら、まちづくりセンターまでお寄せください。《この広報誌は、札幌市中央区役所のホームページ <http://www.city.sapporo.jp/chuo/> からもお覧いただけます。》